

2017 (H29) 年4月21日

上牧第三小学校 学校だより 文責 校長 岡田淳男

新年度スタート

新しいクラスが決まり、新しい学年がスタートしました。進級おめでとう。

前の学年の最後に、6年生を送る会で各学年の出し物でみんなが感動したことを思い出してください。卒業式の別れの言葉で、みんなの呼びかけが体育館中に響いたことを思い出してください。豊かな表現で、それも心を一つにした表現で、自分たちの思いを伝えることが、感動を生み出すのだということを、みんなで学びあいました。

今年も、みんながつながるために、相手に思いを伝え、支え合うなかまになれるようがんばりましょう。

支え合うなかまになるために、もう一つしなければならないことがあります。

それは、一緒に、なかよく遊ぶということです。仲間はずれや、いじめをしないで楽しく遊びましょう。

4月6日の始業式で、私は2年生以上の子どもたちに上のように話しました。

そして、7日には、44名の新入生が入学してきました。全校児童291名(2016年度も291名)でのスタートになりました。新体制で教職員一丸となって教育活動に取り組んでまいります。一年間どうぞよろしくお願いいたします。

表現する力を

私は、休み時間にできるだけ運動場にでるようにしているのですが、先日も、外に出ていると、4年生の女の子が、

「校長先生、ちょっと来て。」と言って、鉄棒の前まで引っ張って行かれました。「逆上がりをするから、見て。」と言って、逆上がりに続いて、連続後ろ回りや、前回りまで見せてくれました。うんていの所へ行けば、何人もの子が、できる技を見せてくれます。

いろんなことが、初めてできた時の喜びを、子どもたちに味わってほしいと思います。 できたことは、見てほしいのですねえ。認めてほしいのです。できた時の顔、表情は、見 ているだけで、こちらまで幸せな気持ちになります。子どもたちのいろんなことへのチャ レンジを支援していきたいと思います。

今年度、上牧三小では、子どもたちの「表現する力」をのばす取組に力を入れていこうと思っています。また、参観で見ていただいたクラスがありますが、外国語活動につても研究をしていきたいと考えています。

そして、昨年度と同様にわんぱく班の活動を中心にした縦割り活動をとおして、「支え合うなかま」を子どもたちによびかけていきます。つながること、支え合うことを大切にしながら、職員一同精一杯がんばっていきたいと思います。

ノスグラン 概見 円相 和		
	教	
校 長	岡 田	
教 頭	西畑	ョ 義 英(にしはた よしひで)
事務	森川	香 代(もりかわ かよ)
校 務	松木	寛 二(まつむら かんじ)
調 理 員	橋本	く 美代子(はしもと みよこ)
	木木	↑ 美 穂(きむら みほ)
	西木	八重子(にしむら やえこ)
	矢 倉	~ 裕 子 (やくら ゆうこ)
1年1組	石井	- 由美子(いしい ゆみこ)
2組	杉本	、裕 梨(すぎもと ゆり)
1・4年担当	新井	・ 薫 (あらい かおり)
1・4年担当	柳 瀬	〔 智耶子(やながせ ちやこ)
2年1組	竹木	宗 敏(たけむら むねとし)
2組	荒 川	麻 子(あらかわ あさこ)
2・3年担当	西	規世子(にし きよこ)
2・3年担当	水 野	,陽 子(みずの ようこ)
3年1組	堀 部	- 紳 司(ほりべ しんじ)
3・5・6年担当	石原	(登紀子 (いしはら ときこ)
4年1組	大 住	: 奈 美(おおすみ なみ)
2組	東田	1 侑 也(ひがしだ ゆうや)
4年担当	岸本	こ理 恵(きしもと りえ)
5年1組	柏原	「 可奈江 (かしわら かなえ)
2組	芳 倉	茂 (よしくら しげる) 🗫 👸 🔧
5年担当	阿部	・ 由美子(あべ ゆみこ)
5・6年担当	平木	・ 充 子 (ひらき みつこ)
6年1組	吉川	太 士 (よしかわ たいし)
6年2組	吉田	1 みさき(よしだ みさき)
専科 (音楽・家庭等)) 延	年 子(のぶ としこ)
		,朝 子(さの あさこ)
·····	~~~~	······································

なお、秋田知美教頭先生は河合第二小学校の校長に、大河内渡先生は県教育委員会へ、 坂本千津江先生は河合第二小学校へ、長田美佐子先生は王寺小学校へ異動いたしました。 また、森本雪子さん(校務員) は、退職いたしました。

本校在職中は、大変お世話になりました。

橋本泰介先生は、本校に籍を置きながら、奈良教育大学大学院で2年間(2年目)研究 を進めています。小菅将先生は病気休職中です。